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O r t s c h a f t s r a t   Auerbach 
 

P r o t o k o l l  
über die  

öffentliche  

Sitzung des Ortschaftsrates 

am 02.05.2022 

 

Sitzungsanfang: 19.00 Uhr     Sitzungsende:  20.58 Uhr 
 
Ortsvorsteher:       Herr Kleiner 
 
Schriftführer: Herr Keck 
 
Ortschaftsräte: 

 OR Markus Beutelspacher      Zusätzliche Teilnehmer: 

 OR Andreas Kunz       

 OR Alexander Bodemer         

 OR Thomas Guthmann  

 OR Rolf-Dieter Guthmann   

 OV Hans G. Kleiner       Verwaltung:  

 OR Steffen Langendörfer (e)      

 OR  Edgar Huck (e)        

Zuhörer:    

 

        

 GR Sabine Kronenwett  
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OV Kleiner eröffnet die Sitzung im Sitzungssaal des Rathauses Auerbach. Er begrüßt die 
anwesenden Ortschafts- und Gemeinderäte. Die Ladung erfolgte fristgerecht durch Veröf-
fentlichung im MBL sowie per Mail. Es wird in die Tagesordnung eingetreten.  
 
 
 
TOP 1: Fragen, Anhörungen und Anregungen der Zuhörer 
 
Keine Zuhörer anwesend. 
 
 
 
TOP 2:  Genehmigung Protokoll vom 21.03.2022  
 
OV Kleiner eröffnet den Tagesordnungspunkt und frägt ob es Einwendungen zu dem Proto-
koll aus der Sitzung vom 21.03.2022 gibt. Er stellt keine Einwendungen fest.  
 
Das Protokoll wird mit 4 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung genehmigt.  
 
 
 
TOP 3:  Beratung über die Richtlinien des Ortschaftsrates zur Vereinsförderung. 

Weiteres Vorgehen hinsichtlich der anstehenden Förderung im laufenden 
Jahr 2022 

 
OV Kleiner eröffnet den Tagesordnungspunkt. Er verweist auf den der Sitzungsvorlage bei-
gegügten Entwurf.  
 
Folgende Punkte sollen ergänzt bzw. abgeändert werden: 
 
Punkt 6: Die Richtlinien werden ab 01.06.2022 angewandt.  
 
Punkt 1 Satz 3: „Für Auerbach sind dies beispielhaft“ soll ersetzt werden durch „dazu gehö-
ren“ 
 
Nach weiterer Besprechung stellt OV Kleiner folgenden Beschlussvorschlag: 
 
Die dem Ortschaftsrat Auerbach nach der hauptsatzung der Gemeinde Karlsbad über-
tragene Vereinsförderung für die Auerbacher Vereine und Vereinigungen wird ab dem 
Jahr 2022 nach den ab dem 01.06.2022 geltenden und dem Protokoll beiliegenden 
Richtlinien entnommen.  
 
Der Ortschaftsrat stimmt dem Beschlussvorschlag einstimmig zu.   
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TOP 4: Haushaltsplanung der Gemeinde Karlsbad für die Jahre 2023/2024. Bera-
tung und Beschlussfassung über Anträge/Vorschläge des Ortschaftsrates 
zu Investitionen in Auerbach.  

 
 
OV Kleiner eröffnet den Tagesordnungspunkt. OV Kleiner möchte in diesem Jahr die Anmel-
dungen des Ortschaftsrates nicht nur als Punkte aufgelistet, sondern mit jeweiligen Begrün-
dungen versehen.  
Die Frage ob die bereits laufenden Vorhaben ebenfalls neu beantragt werden müssen wird 
verneint.  
OV Kleiner meint dass ein Hinweis auf die laufenden und nicht abgeschlossenen Vorhaben 
erfolgen sollte.  
 
Nach weiterer bestimmt der Ortschaftsrat die vorrangig und dringen notwendigen Investiti-
onsmaßnahmen die für die Entwicklung des Ortes (Punkt 3) und für Karlsbad unverzichtbar 
sind wie folgt: 
 

1.) Barrierefreier Ausbau der Karlsbader Talblickhalle (Einbau Fahrstuhl nach bereits er-
folgter Planung) 

2.) Bau/Ausbau einer verkehrssicheren Wegeverbindung für Fußgänger und Radfahrer 
von Auerbach nach Langensteinbach, insebsondere auf Langensteinbacher Gemar-
kung. Nach der in Auftrag gegebenen Planung, die nach Aussage von BM Jens Timm 
bis zur Sommerpause vorliegen soll, ist das der Bau einer Radbrücke zwischen Auer-
bach und Langensteinbach /alternativ ein Umbau der Pforzheimer Straße mit Radwe-
gestreifen und dem Bau von Querungen am Ortseingang Langensteinbach.  

3.) Planung Baugebiet „In der Kail 3“ / mit Anbindung der Ausfahrt an die Landesstraße 
Langensteinbach-Auerbach.  

 
Der Punkt „Wegbeschilderung Flurwege Auerbach“ soll in die To Do Liste und wird nicht in 
die Investitionsliste mit aufgenommen. 
Die Schilder für die Wegbeschilderung der Flurwege um Auerbach seien lt. BM Timm mittler-
weile geliefert und müssen nur noch angebracht werden.  
Der Fußweg vom Gasthaus Hirsch über den Auerbach Richtung Langensteinbach der im 
Haushalt 21/22 mit 150 T Euro eingestellt ist, ist lt. BM Jens Timm in der Ausführung.  
Übernommen werden sollen die Mittel für die Pflanzung einer Ersatzlinde, die bereits im 
Haushalt 21/22 eingestellt waren. Die Alte Linde konnte dieses Jahr noch nicht gefällt werden. 
Die Witterung ließ eine Ersatzpflanzung nicht zu. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
TOP 5: Fragen der Ortschafts- und Gemeinderäte  
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Keine Fragen der Ortschafts- und Gemeinderäte. 
 
 
 
TOP 6: Stand und Fortschreibung der To Do Liste Nr. 6/2022  
 
OV Kleiner sagt Ihm liegt kein Rücklauf der Liste 6/2022 vor. Die Liste soll so beibehalten 
werden und um den Punkt „Wegbeschilderung Flurwege um Auerbach“ ergänzt werden.  
 
 
TOP 7: Verschiedenes, Veranstaltungen, Termine!  
 
OV Kleiner informiert über folgende Punkte: 
 

1.) Erneut haben sich Anwohner darüber beschwert, dass die bisher von der Gemeinde 
getroffenen Maßnahmen im Bereich des Spielplatzes zwecks Hochwasserschutz nicht 
funktionieren. Es gab im Jahr 2022 bereits deri Regenereignisse die im Bereich Dan-
ziger Straße den dort liegenden Spielplatz breitflächig überfluteten. Die Wasser über-
fluteten die Danziger Straße breitflächig und konnten erst hinter dem Fußweg zur For-
lenstraße in die Abflussschächte einfließen. Mehrere Bürger haben große Sorge dass 
bei einem Starkregen sich die Ereignisse aus dem Sommer 2021 wiederholen. 

2.) Im Mai finden die angekndigten Montagsmacherverantaltungen statt. Er bittet um rege 
Teilnahme der Ortschaftsräte 

3.) Derzeit werden an den neuen LED-Straßenlaternen gemeldete Mängel behoben und 
die Ausleuchtung eingestellt.  

4.) Die Landstraße zwischen Auerbach und Langensteinbach soll in diesem Jahr noch 
saniert werden. Termine werden noch bekannt gegeben. Es ist mit Sperrungen und 
erheblichen Behinderungen zu rechnen.  

 
OR Kunz informiert über auf Wiesen entsorgten Tüten mit Hundekot.  
 
OV Kleiner möchte hierzu nochmals einen Hinweis im MBL bringen.  
 
Desweiteren regt OR Kunz an, dass die Bäume welche im Zuge der Flurbereinigung auf den 
Grünstreifen gepflanzt wurden, dringend geschnitten werden sollten.   
 
OV Kleiner sagt bzgl. der Grünstreifen soll zeitnah eine Begehung stattfinden.  
 
Anschließend bemängelt OR Kunz das der Bolzplatz Auerbach nach wie vor nicht gesäubert 
wurde.  
 
OR T. Guthmann sagt er hat diesbezüglich mit dem GUA gesprochen. Derzeit fehlen auf-
grund krankheitsbedingter Ausfälle leider die Mitarbeiter für solche Maßnahmen.   
 
Die öffentliche Sitzung wird um 20.58 beendet. 
 
Gezeichnet:        Gezeichnet:    
Hans Gerhard Kleiner      Raphael Keck 
Ortsvorsteher        Protokollführung  


	Kontrollkästchen1
	Kontrollkästchen8
	Kontrollkästchen4
	Kontrollkästchen5
	Kontrollkästchen9
	Kontrollkästchen6
	Kontrollkästchen7

